



MATCHS DE FUTSAL & DE TCHOUKBALL

Fair-Play Attitude planifie des matchs de futsal et de tchoukball pour les jeunes tout au long de la saison 2023-2024 à Froideville.

FUTSAL

Le futsal est une variante du football qui se joue en salle sur un terrain plus petit et avec des équipes réduites. Le mot «futsal» est une contraction des mots espagnols «fútbol sala» qui signifient «football en salle». Les règles du futsal sont régies par la Fédération Internationale de Football Association (FIFA) et diffèrent quelque peu de celles du football traditionnel. Le format du futsal, sur un terrain plus petit et des équipes réduites, favorise un jeu plus technique et plus fluide. Ceci contribue à réduire les conflits et les comportements antisportifs. De plus, les règles spécifiques du futsal, telles que les sanctions pour les fautes et les encouragements à la créativité et à la sportivité, contribuent à promouvoir un esprit fair-play. Le futsal est souvent associé au fair-play pour plusieurs raisons :

Esprit de jeu : Le futsal met l'accent sur la technique, la créativité et la rapidité d'esprit plutôt que sur la force physique. Cela favorise un style de jeu où la coopération, le respect et la sportivité sont valorisés.

Règles favorisant le fair-play : Les règles du futsal sont conçues pour promouvoir un jeu fluide et équitable. Par exemple, les fautes sont sanctionnées rapidement, les remplacements sont fréquents et les interactions avec les arbitres sont généralement limitées.

Réduction des tensions : Le terrain plus petit et les équipes réduites favorisent une atmosphère de jeu plus intimiste, où les interactions entre les joueurs sont plus fréquentes. Cela peut contribuer à réduire les tensions et les conflits sur le terrain.

Encouragement à la créativité : Le futsal encourage les joueurs à être créatifs dans leur jeu, ce qui conduit à des actions spectaculaires et à des moments de fair-play où les joueurs reconnaissent et apprécient les compétences de leurs adversaires.

TCHOUKBALL

Le tchoukball a été inventé dans les années 1970 par le biologiste suisse Dr Hermann Brandt. Le tchoukball met l'accent sur la rapidité, la précision, la coordination et la sécurité des joueurs. Ce sport collectif se joue avec deux équipes, chacune tentant de marquer des points en lançant un ballon sur un cadre de tchoukball et en le faisant rebondir hors de portée des joueurs adverses.

Le tchoukball est considéré comme un sport symbolisant le fair-play en raison de ses règles qui favorisent la sécurité des joueurs et l'esprit d'équipe. Par exemple, il est interdit de bloquer ou de faire des interceptions directes, ce qui élimine la plupart des contacts physiques entre les joueurs.

De plus, le tchoukball encourage le respect entre les équipes et favorise un style de jeu basé sur la coopération, la stratégie et le respect mutuel. Ces éléments contribuent à faire du tchoukball un sport où le fair-play est une valeur centrale.

